



## TIR DU MAÎTRE D'ARMES 2022

Samédi 8 octobre de l'an de grâce 2022

Amis Chevaliers, je vous salue.

Notre cher Gérard Thos (dit Gégé) nous a quittés cette année. En son honneur, avec l'aide précieuse d'Aline et de Philippe le Bon, je vais tenter d'imiter son style pour faire le compte-rendu du tir du Maître d'Armes.

Or donc, cette année, nous avons un temps ensoleillé mais ni trop chaud ni trop froid. Donc un temps idéal pour faire de superbes performances, n'est-ce pas ?

Reprenons.

Pas mal de chevaliers étaient présents à l'assemblée du matin et au repas mais seulement douze courageux et courageuses s'équipent pour faire vivre le traditionnel Tir du Maître d'Armes. Il est presque 14h. Toutes les armes sont représentées : classiques bien sûr mais aussi des roulettes et deux bouts de bois. Il y a de quoi faire deux pelotons de six tireurs. A condition de ne pas oublier ses flèches, bien sûr. Hum, hum, suivez mon regard ....

Mais n'y aurait-il pas plus de spectateurs que de tireurs ? Fort probablement, quelques soucis physiques les empêchant de tirer. Ah, la moyenne d'âge de la Famille augmente, mes bons amis !

Au début, c'était bizarre : aucune sonnerie ! Les tireurs seraient-ils déjà fatigués ? Auraient-ils abusé de la divine bouteille ? Que nenni, les gardes-pantons n'appuyaient tout simplement pas sur les sonnettes !

Nos tireurs ne lâchent pas que des flèches, non, non. Il y a aussi des petites remarques gentilles, du genre « Tu as encore fermé les yeux ! Continue, c'est la meilleure position » ou bien « Si on perd, c'est la faute à Marco ! » « Plus besoin de t'entraîner, ça ne changera rien »

Parfois un mécontent s'en prend à la carte « La carte n'a pas bougé, là ? » ou remarque « la carte est gondolée sinon c'était un 4 ! »

Quelques petits dialogues (gentils, puisqu'on vous le dit) :

« Bon maintenant, je prends la flèche qui marque. » « Fallait pas le faire tout de suite ? »

« Tu devrais suivre le mode d'emploi. Il dit de mettre les flèches au milieu » « Ben oui mais il y a plusieurs milieux ! »

« Raah, un coup de main malheureux » « Bof, du moment que c'est Poissy, ça nous va ! »

« Je veux la mouche » « Vise le frelon asiatique, c'est plus gros »

Finalement, on décide d'arrêter à 16 h. Un des deux pelotons, en retard, lui ne termine qu'à 16h10.

Les arbitres comptent : Mais, mais, mais, ce n'est plus Poissy ou Asnières qui a fait le meilleur noir ? C'est un intrus ? Eh oui, c'est Magny les Hampeaux en la personne d'un nouveau chevalier tout frais reçu en 2022, Christian Casner !

On salue les buttes en tirant sur la jolie carte décorée par Miguel, Maître d'Armes de l'année 2021. Certains ont fait « exprès » de ne pas abîmer la carte. Gentil, non ?

Parés de notre tenue de cérémonie et entourés des 9 bannières, nous sommes prêts à écouter notre Président nous dire un petit mot (si,si) et annoncer les résultats :

**Maître d'armes** : Christian Casner de Magny les Hampeaux. Il lui de graver son nom sur l'assiette remise par son prédécesseur Miguel. Lequel lui remet aussi la superbe épée que le Maître d'Armes devra porter dans les manifestations officielles.

**Trophée des Connétables** : Valério Costas d'Asnières, avec 10 honneurs. C'est la 2<sup>ème</sup> fois pour lui. Vincent lui remet le trophée qu'il lui avait ravi en 2021. D'aucuns murmurent qu'il faudrait peut-être revoir le mode de comptage parce que ça fait 3 ans de suite que les « bouts de bois » ont le trophée. Ben quoi ? Ils sont bons, non ?

Et ensuite, nous n'assistons pas à la cérémonie de passation de bannière parce que nous ne sommes pas assez nombreux. Nous décidons de placer cette cérémonie lors de l'adoubement à l'église. Ce devrait être plus solennel. Et nous serons plus nombreux.

Félicitations aux Chevaliers et à Denise et Léo. Sans eux, la fête n'aurait pas été aussi réussie. Profitons que le jardin est toujours là. Parce qu'il y a des projets désagréables, mes amis. On veut leur prendre pour construire à la place !

La journée se termine par le traditionnel pot de l'amitié et le démontage des barnums.

Vos serviteurs,

Aline & Philippe Le Bon, arbitres

Alain Bellwo, rédacteur